
 

 

Antrag:  

 

Der Fußweg auf der Heidemannstraße (zwischen Lützelsteinerstraße und Kulturheimstraße) 

wird freigeschnitten, so dass er wieder regulär nutzbar ist. Eine entsprechende Kontrolle und 

ggf. Wiederholung ist halbjährlich durchzuführen. 

 

Begründung: 

Aktuell reichen die Büsche so weit auf den Fußweg, dass dieser nicht mehr nutzbar ist. Die 

Fußgänger müssen auf den Radweg ausweichen. Aus Sicherheitsgründen ist dieser Zustand so 

bald wie möglich zu beheben. Fotos anbei. 

 

Gez. Dagmar Föst-Reich  

 

 

 



 


